
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage der CDU-Fraktion, weshalb ausgerechnet die Moselweißer Straße ins Programm 

aufgenommen worden sei, erklärt Frau Körner (Amt 01), dass die Straße zum einen im intensiv 

überwärmten innenstädtischen Bereich liege sowie bereits in mehreren Konzepten hinsichtlich 

Lärmbelastung und Luftreinhaltung genannt worden ist, daher käme sie in die engere Auswahl. 

Zusätzlich sei es wichtig, dass der Straßenquerschnitt es ermögliche, einen Baumbestand in einer 

anständigen Anzahl zu realisieren. Als Alternative habe man die Kurfürstenstraße in Betracht gezogen. 

 

Auf Nachfrage der SPD-Fraktion, sichert Frau Körner (Amt 01) zu, dass man den Ratsmitgliedern bis zur 

Ratssitzung eine Projektskizze zur Verfügung stellen werde. 

 

Die SPD-Fraktion bittet die Verwaltung den Umweltausschuss über die einzelnen Teilschritte zu 

informieren. 

 

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen beantragt, die Angelegenheit ohne Beschlussempfehlung zu 

belassen. 

 


